



## **Kanton Zürich Regierungsrat**

Der Regierungsrat musste schmerzlich zur Kenntnis nehmen, dass Nationalrat

### **Alfred Heer**

1961–2025

in der Nacht vom 18. auf den 19. September 2025 verstorben ist.

Alfred Heer begann seine politische Karriere als Mitglied der SVP, für die er 1994 in den Zürcher Gemeinderat gewählt wurde. Von 1995 bis 2008 war er Mitglied des Kantonsrates, 2007 erfolgte die Wahl in den Nationalrat. Zwischen 2009 und 2016 stand Alfred Heer als Präsident der SVP des Kantons Zürich vor. Seit 2011 war er Mitglied der Schweizer Delegation im Europarat, zweimal deren Präsident.

Der Kanton Zürich verliert mit Alfred Heer eine über die Parteigrenzen überaus geschätzte Persönlichkeit, welche eine grosse Lücke in der Schweizer Politik hinterlässt. Der Regierungsrat gedenkt ihm in grosser Dankbarkeit und spricht den Angehörigen, besonders seiner Tochter, sein tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident:  
Dr. Martin Neukom

Die Staatsschreiberin:  
Dr. Kathrin Arioli